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REQUER INFORMAçõEs SOBRE CRONOGRAMA DE
RECAPEAMENTO No JARDIM ORESTES LOPES DE

CARVALHO

SENHOR PRESIDENTE

Fomos aramado-, por diversos moradores, (omermames e
frequentadores do bairro Javdlm Orestes Lopes de Carvalho mars Especrficamsnte
da rua João Gonzalvss Rio; Sobrmna, esquma mm a rua João 0459er Tavares,
que quesuonam sabre a srruaçao caduca do local.

Segunda nos informa, a suuaçao da asfalto esta cada vez prur,
ucasmnando danos em veículos que ransranrememe quebram dewdc os buracºs,
as pedras são arremessadas nos portões, cauxandu um seno nscu de acrdemes
tambem com pedesrres. Q> moradores (amhém nos informaram que Ja abnrarn
drversas protocolos na prelenura & até o momento nennuma a(rlude lm romana,

Alguns comcrciantes do roçar estão demanda & regrao por falta de
mfraesnurura násrra para rrenamarem

Dranre do exposto,
REQUEREMOS, na forma regrmenrar, que se]: chciado ao

Exmo Precerm Duane Noguerra, para que, a mars breve possível, nos presle as
segumtes Informações

1 Exrsre algum cronograma de trabalhos da preíeíwra que heneíicie o
baum e as mas criadas)

;. Enquanto não se faz e recapeamento o que a prefenwa tem feno para
minrnuzar o prumerna na região7

Sala das sessões, 04 de marçº de 2021
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